

Ibagué, 10 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1931

## Museo Panóptico, uno de los destinos turísticos más visitados en Ibagué

*En lo corrido del año, 24.708 nacionales y extranjeros han recorrido el segundo edificio cruciforme que existe en el país.*

El Museo Panóptico es la joya arquitectónica que ofrece a quienes la visitan una experiencia inolvidable. Su recorrido por 65 celdas expositivas que narran la historia del Tolima lo convierten en un destino turístico por excelencia; por eso, en lo corrido del año ha recibido cerca de 25 mil personas.

Un espacio cultural que desde su apertura lo han visitado más de 2.500 extranjeros de países como Estados Unidos, Argentina, China, México, Perú, España, Francia, entre otros.

*“Gracias al trabajo en equipo y por supuesto a las relaciones que se han logrado este espacio se ha fortalecido con las nuevas unidades expositivas, piezas de colección, procesos formativos en talleres, entre otras gestiones que han incrementado el número de turistas”,* dijo Diana Londoño, directora del Complejo Cultural Panóptico.

Otras actividades que han convertido este espacio en un atractivo son las siete exposiciones temporales, algunas que destacan la historia de municipios del Tolima y el oficio de la cerámica, entre otras.

*“Este año por primera vez el Museo contó con una exposición internacional, una vitrina que dejó el museo ante los ojos del mundo, además de los proyectos pedagógicos de accesibilidad y los conversatorios que han funcionado como herramienta académica”,* comentó la funcionaria.

Es de resaltar que este mes se llevará a cabo la Semana del Patrimonio y la exposición Dulima ESC, que estará abierta al público a partir del 26 de septiembre en los horarios de martes a domingo 2:00 a 5:30 de la tarde.